

TOP 2: Bürgerfragestunde

Frau Korn aus Blaubeuren bemängelt, dass in diesem Jahr im Eingangsbereich der Stadt keine Blumenwiese angelegt wurde. Die Blumenwiese hatte ihrer Ansicht nach in den vergangenen Jahren das Erscheinungsbild nachhaltig positiv geprägt. Weiter bemängelt sie, dass der Böschungsbereich hinter dem Feuerwehrgebäude nicht gepflegt wird.

Stadtbaumeisterin Pausch teilt hierzu mit, dass wie in den vergangenen Jahren die Pflanzungen vorgenommen wurden, jedoch witterungsbedingt sich die Blumenwiesen nicht entsprechend entwickelt haben. Bezüglich der Hangpflege am Feuerwehrgebäude sieht Bürgermeister Seibold die Zuständigkeit beim städtischen Bauhof.